

Message du Président d'Avignon Université

Chères et chers collègues,

Suite aux récentes annonces du Président de la République, le Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'innovation a confirmé dans une circulaire du 22 janvier 2021, le cadre général de reprise progressive des enseignements au semestre 2.

Cette reprise se fera pour tous les cycles en autorisant le présentiel de manière progressive, dans la limite de 20% de notre capacité d'accueil globale et dans le respect des consignes sanitaires en vigueur. Pour les étudiants, cette reprise correspond à l'équivalent d'une journée de présence par semaine.

Les modalités d'accueil des étudiants seront précisées prochainement par chaque composante en lien avec la cellule de gestion de crise de l'université. Un CHSCT extraordinaire se réunira dans les meilleurs délais.

Cette reprise des enseignements s'accompagnera d'un protocole de dépistage mis en œuvre par l'établissement. En pratique, chaque étudiant et chaque personnel pourront, sur demande et dans un délai très court, bénéficier d'un test antigénique à proximité des locaux de l'université (tous campus, tous sites). En cas de circulation accrue du virus dans le département et/ou dans l'établissement, un dispositif de dépistage collectif pourra être mis en place dans nos locaux à la demande de l'Agence régionale de santé (ARS PACA).

Les modes de travail actuellement en vigueur sont maintenus, toujours dans un souci de juste équilibre entre le travail à distance, favorisant la rotation dans les services, une circulation minimum des personnes et la distanciation nécessaire, et le travail en présentiel pour assurer la coordination des missions, la concertation nécessaire au bon fonctionnement des services et la préservation du lien social. Pour rappel, la présence sur site pendant les horaires du couvre-feu doit être limitée à la stricte nécessité de service.

Votre directrice ou directeur de composante ou de service et, le cas échéant, votre responsable administratif.ve restent vos interlocuteurs privilégiés pour toute précision utile.

Continuez à prendre bien soin de vous,

Bien à vous toutes et tous,

Philippe Ellerkamp
Président d'Avignon Université